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Data: 18/06/2018 Horário: 11:48 
Legislativo - REQ 389/2018 

ASSUNTO: Requer informações sobre a continuidade da Avenida João Farah. 

Autoria: Vereador Matheus Carreiro  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) Se os proprietários das chácaras existentes no prolongamento da referida Avenida 
fizerem doações da quantidade de terra necessária para completar a largura da via, há a 
possibilidade da Prefeitura Municipal continuar o asfaltamento? 

JUSTIFICATIVA: Muitos munícipes questionam a respeito da continuidade da 
Avenida Farah, e se houvesse essa possibilidade de doação por parte dos proprietários, fica a dúvida se 
a Prefeitura tem interesse em continuar a via ou não. Para esclarecimentos a estas pessoas, segue o 
questionamento acima. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 14 de junho de 2018. 

MATHEUS CARREIRO 
Vereador — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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